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第1200回例会 3月 7 日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ クラブフォーラム（９） 

担当：米山奨学委員会 

 

第 1199回例会 2月２８日（水） 

◎ 職業例会 

     担当：職業奉仕委員会 

 

¾ 点 鐘 

¾ ロータリーソング「手に手つないで」 

 
≪小森 保敏 会長≫ 

本日は、職業奉仕委員会による職場例会で御座いま

す。実は、服部委員長より、ドルフィンさんを見学し

たいと言うお話がございましたがあいにく当日は、営

業日ですのでままならぬ事情が御座います。其処で、

“ドルフィンが共同運営している未来会館はどうです

か”とお話した処、“ここなら多いに結構です”との事

で、今日に至った経緯が御座います。 

 未来会館を御利用戴いた方もそうでない方もいらっ

しゃるかと思います。後で、詳しく説明させて戴きま

すので良くお聞き戴きます様、宜しくお願い致します。 

 
       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   28／31    90.32％ 

◇ 本日のホームクラブ欠席者３名 
 小椋功君・片桐順一郎君・国井省二君 

 

 

◇ 幹事報告 ≪永瀬 幹事≫ 

１．大橋前会員の御子息さまより、“その節は、大変

お世話になりました。”と言う事で、感謝のお手

紙と現金書留を戴きました。お金の方は、ニコ

ＢＯＸへ投函したいと思うのですがいかがでし

ょうか？（満場の拍手あり） 

では、そうさせて戴きますので宜しくお願い致

します。 

 

 

 

２．来週の３月７日（水）ですが２５周年

委員会の委員長会議が例会場にて１１

座います。お忘れの無い様、宜しくお

ます。 

３．岐阜中山道Ｒ.Ｃと岐阜南Ｒ.Ｃから周

参加した御礼と言う事で御礼状を戴い

すので御報告致します。 

以上で御座います。 
 

職場例会 

『県民文化ホール 未来会館視察 』   

≪服部 洋一朗 職業奉仕

未来会館は、８８年の未来博覧会を記念し

た記念施設です。県民文化ホールは、県民の

興及び地域活性化を目指した地域の拠点であ

中で一番大きいのが長良川ホール。２階から

の吹き抜けになっており、最大約５００席の

があり、音楽、演劇、能舞台、ファッション

平土間等、イベントによって、ボタン一つで

変化するホールであります。１階に子供が遊

ズワールドチコチカ、２階に未来博記念展示

に２００インチを有するハイビジョンホール

レストランやレセプションホールが御座いま

在は、ヨガ教室等を開催しております。ここ

ランは、６階に御座いますので非常に良い展

ております。基本的に５名以上の予約制でし

きな方用に十種類のお酒と其れにあった料理

（肴彩コース）等も御座います。 

施設運営管理は、民間５社が共同出資して

ＴＯＰＳ未来会館運営共同体を作りまして、

ります。以前は、３０名強の人数を要して行

ましたが共同体の運営会社にしてからは、十

っておりまして、可也経費節減をしておりま

所の余ったスペースを利用して共同体が出資

ほど言いました子供が安心して遊べるキッズ

チコチカを昨年の８月にオープン致しました

年１８本のイベントを企画、実施しており、

から水木しげる・押井 守ワールドを実施しま

月３１日に行う長良川歌謡祭春の祭典と題し

ラオケ大会を実施する予定です。 

 

http://gifukita-rc.com 

□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町 2）tel 264-9235㈹ 

22000066‐‐22000077  
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□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田

率先しよう 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ R.I.会長 ウィリアム
№1199 
進 月間 
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2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 

採算面ですが７０％程です。室にもよりますが小

い音楽等の練習室が御座いますがこれらの室も合わ

ますと８０％程の稼働率になっておりまして、可也

高い稼動状況だと思います。 

予約方法ですが運営共同体のかたにインターネッ

予約であれば仮予約が出来、正式には電話予約（TE

058-296-0888）になっております。大ホールや大会

室等は、１年前から、一般会議室や練習室は、３ヶ

前から予約が出来ます。 

採算面ですがここは、゛県民の文化の振興及び地

活性化゛が目的ですので高いチケット料金が取れな

また、能とか狂言をやりなさいと言う制約がありま

がこれらは、興味のある、限られた人だけになって

まう等の事から中々採算が合う処までは、行ってい

せん。それで県から指定管理料を戴いて運営してお

ます。此れがあれば採算は合うのですがレストラン

は、まだきついと言うのが現状です。 

皆様にお聞きすると、まだまだ、利用度、認知度が

いようですので是非もっと利用戴ける様、御願い致

まして本日の職場例会と致します。有難う御座いま

た。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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- 長良川ホール（２階） - 

 

 

 

 

 

 

 

 

- レセプションホール（６階） - 

 

 

 

 

 

 

¾閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 

 

¾点  鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 ３月 14日（水） 

 

・卓 話 

 

担当 辻会員、久世会員 

担当／クラブ会報委員会 原尾 勝 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


